

レッツ

＼甲斐崇先生と学ぼう！／

チャレンジ NIE



第235回

今週の
お題



★NIEは、Newspaper in Education
(教育に新聞を)の略です

みんな、夏休みはどう過ごしたかな。いろいろな体験ができていたらいいな。さて、今回のレッチャレンジは、地域で大切にされているある行事から問題を出します。記事と写真をしっかり読んで、見て、答えてね。



【1】写真を見て気が付いたことを書きましょう。

【2】この行事はなんといいますか？

漢字6文字で答えましょう。

【3】この行事にはどれくらいの人が集まりましたか？

() 人に

【4】今回は、昨年と違うところがいくつかあるそうです。どんなところが違いますか。

説明しましょう。

よなばるおおづなひき いんねつき 与那原大綱曳 7000人熱氣あふれ



【与那原】4年ぶりに制限のない形で開催した与那原大綱曳。会場の御殿山青少年広場には、例年以上の約7千人が集まりました。昨年は感染防止のため人数を制限し、声を出さずに行われましたが、今回は道ジユネーから沿道は多くの人でにぎわい、ボラの音、唄声や掛け声が響きました。仲間たちを鼓舞し勝利へ勢いづけるガーネーで見せ場をつくる旗頭。東の持ち手、久場政尚さん(42)は「昨年は旗が一本しかなかったが、今回は通常通り2本ある。きょうは腕や足、指先がつっても一生懸命持つ」と大粒の汗を流しながら旗を抱えました。女性たちが踊る「前舞い」で、西の世話人を務める幸地朋子さん(51)も「今年は唄も歌える。本来の姿ができるのがうれしい。400年の歴史をしっかりとついでいきたい」と気合を入れました。【2023年8月21日付琉球新報社会面】

【1】はすごい写真だね。人の様子に注目して、気がついたことを書いてみよう。【2】は見出しに注目！漢字でがんばって書いてみよう。【3】も見出しや記事の2行目を読むとすぐに分かるね。【4】は、1行目の「4年ぶりに制限のない形」とあるのがヒントになるね。コロナ禍の3年間と違い、どんなことができるようになったのかな？ 実は一つではありません。記事から探して書いてみよう。



かい・たかし

×切り取ってノートに貼れるよ。挑戦してね！

NIEアドバイザー、西原東小校長。趣味はマラソン、誕生日はエイブリルフール♪